

Pasivos limitan inversión en Coahuila: Fitch

La posición de liquidez del Estado ha mejorado, se mantiene en niveles bajos respecto a los ingresos y al pasivo circulante

miércoles, 04 de marzo de 2015

Los pasivos bancarios de Coahuila y su compromiso con las pensiones limitan el grado de maniobrabilidad en inversiones del estado, pese a ser más eficiente en su gasto y cumplir con el pago de los pasivos de la deuda contraída, que asciende a 34 mil 543 millones, equivalentes a 2.24 veces los ingresos disponibles del estado expuso la calificadora de riesgos, Fitch Rating.

Aunque la posición de liquidez del Estado ha mejorado, se mantiene en niveles bajos respecto a los ingresos y al pasivo circulante expuso en su más reciente reporte emitido por la firma.

“Los pasivos no bancarios de corto plazo registran montos elevados; no obstante, reflejan una



El impacto en el programa de obra, debido al nivel elevado en el servicio de deuda, los recursos propios destinados a inversión estarán limitados.

disminución relativa al saldo registrado antes del refinanciamiento de 2011. Está en desarrollo un esquema de regularización que permitirá un mayor control y la disminución de dicho pasivo, aspecto contemplado en la calificación”.

El impacto en el programa de obra, debido al nivel elevado en el servicio de deuda, los recursos propios destinados a inversión estarán limitados en los próximos años. En los últimos años, el Estado realizó la mayor parte de la inversión con recursos federales.

Un foco rojo para Coahuila son los recursos de las pensiones. De acuerdo con las reformas realizadas en pensiones relacionadas al magisterio y burocracia, Fitch Ratings estimó una contingencia menor. No obstante, permanecen las presiones por gastos en las generaciones anteriores a la reforma.

Sensibilidad de la Calificación.

La ratificación en la calificación y su Perspectiva Estable indican que Fitch estima que se mantenga el fortalecimiento financiero de Coahuila, así como la disminución gradual en sus indicadores de apalancamiento y sostenibilidad. Por su parte, mantener sus fortalezas podría mejorar la Perspectiva y/o nivel de calificación en el mediano plazo.

Ante los compromisos financieros elevados, la administración ha desarrollado acciones para mejorar su flexibilidad financiera. En los últimos 3 años, el ahorro interno ha superado 30% de los ingresos disponibles.

Coahuila aplicó acciones relacionadas con el cumplimiento de las obligaciones pactadas en los contratos de créditos. Asimismo, un despacho de auditoría de prestigio realiza el dictamen de información financiera, así como el seguimiento y verificación de obligaciones de hacer.

También existe una mayor transparencia de la información.